



サイバーニュース

R4年第10号
奈良県警察本部
サイバー犯罪対策課

インターネットバンキングの不正送金が急増中！

注目

インターネットバンキングに係る不正送金被害は、令和元年以降、発生件数・被害額ともに減少傾向が続いていましたが、本年8月下旬より被害が急増しています！

【全国】インターネットバンキングに係る被害件数及び被害額

期間	被害件数	被害総額
令和4年1～6月	145件	3億2100万円
令和4年9月(1～15日)	184件	1億6900万円

急増

ログイン情報等を窃取する手口は、依然、メール・SMSによるフィッシングが多くの割合を占めています。

9月の15日間で
1～6月の被害件数
を超える被害が
発生しています！



不正ログインを検知

緊急のご連絡

等と不安をおくる内容のメールやSMSには注意しましょう！

不正送金被害に遭わないために

- 心当たりのないメール・SMSのリンクはクリックしない。
- インターネットバンキングのマイページには公式アプリからログインする。
↳公式アプリがない場合は、公式サイトのログインページをブックマークに登録しておく
- ワンタイムパスワードや二段階認証サービスを利用する。

等の対策を日頃から心がけましょう。

多くの銀行では『メール・SMSからインターネットバンキングへのログインページへの誘導は行われていません』等と説明しています！一度ご自身が利用している銀行のホームページ等で確認してみてください。

